
致：食物環境衞生委員會湛家雄主席 

由：賴玥均議員 

 

本人就元朗發現有很多地方的衞生須要改善，建議及改善詳情如下： 

 

1) 要求加強清潔及增設排水設施： 

由於流浮山道經常有魚車出入，實事上會有很多咸水湧在地面上，影響環境

衛生及路面情況，建議加強清潔及增設排水設施。 

 

敬希在會議可討論以上事宜，謝謝！ 

 

元朗區議員 

賴玥均 

 

2024年 1月 19日 

食環委文件第6／2024號
(於05.02.2024會議討論)


